

Sondeo muestra que EE.UU. pierde respeto en arena internacional



Washington, 17 dic (RHC) Estados Unidos perdió respeto en la arena internacional durante el tiempo transcurrido de la presidencia de Donald Trump, en el cargo desde el 20 de enero de 2017, según una encuesta.

La pesquisa, realizada por el Proyecto de Estudios de Política Internacional del Colegio de William y Mary, Virginia, mostró que el 93 por ciento de los mil 157 expertos y académicos consultados en octubre pasado expresaron ese criterio.

Para el cuatro por ciento de los entrevistados por dicha iniciativa de la segunda universidad norteamericana más antigua, este país cuenta con el mismo respeto ahora que antes del inicio de la actual administración.

En tanto, el dos por ciento de los consultados consideró que el mencionado indicador en estos momentos es superior.

Teniendo en cuenta la afiliación política, el análisis puntualizó que el 42 por ciento de los republicanos y el 87 por ciento de los demócratas acepta el retroceso estadounidense.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/179109-sondeo-muestra-que-eeuu-pierde-respeto-en-arena-internacional>



Radio Habana Cuba